

Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Polsek Kalapanunggal Koordinasi dengan Kaur Kesra dan Sambangi Warga untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKMERDEKA.COM

Nov 23, 2023 - 12:30



Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal, 22 November 2023 - Pada hari Rabu, tanggal 22 November 2023, pukul 10.30 WIB, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, melaksanakan kegiatan Sambang Desa dan Door To Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Nangerang RT 010/004 Desa Pulosari Kec. Kalapanunggal.

Dalam laporan yang disampaikan, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan tersebut melibatkan koordinasi dengan Kaur Kesra, Bapak Wiguna Yusuf Budiman, selaku penanggungjawab Kartu Indonesia Sehat (KIS) dan BPJS di tingkat Desa Pulosari. Kegiatan ini merupakan upaya untuk memperoleh data warga yang sudah memiliki KIS/BPJS dan yang belum, serta

memberikan ruang untuk curhatan, saran, dan kritik dari warga Desa Pulosari.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari program ini adalah untuk memberikan kesempatan kepada warga agar dapat menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun, sehingga Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada masyarakat, antara lain:

1. Mengajak tokoh masyarakat di Desa Pulosari untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, khususnya menjelang Ops Mantap Brata atau Pemilu 2024.
2. Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan kegiatan Satkamling di lingkungannya.
3. Menghimbau agar warga tidak membakar sampah atau melakukan pembakaran untuk membuka lahan baru.
4. Menyampaikan nomor handphone Bhabinkamtibmas yang dapat dihubungi untuk memberikan informasi terkait keamanan.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Bhabinkamtibmas, instansi terkait, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif di Desa Pulosari.